デイケアイースト トピックス 2018年4月号

新年度を迎えました。海の向こうのアメリカでは、大谷翔平選手が大活躍していますね。分野は 異なっていても、我々も頑張っていこうと気合いが入る良いニュースだと感じております。

それでは、今月もデイケアイーストの様子を一部ではありますが、ご紹介していこうと思います。

<合同作品展>

先日、かながわ県民サポートセンターで「精神科デイケア合同作品 展」が開催されました。当院のデイケアもメンバーさんが一生懸命作った作品を出展いたしました。現在制作中の作品は、来年展示できる と思いますので、ご期待ください。



<はなクラブ>

先月号でお伝えしたチューリップですが、メンバーさんが愛情を持ってお世話を続けたところ、にょきにょきと成長し、4月には立派な花を咲かせました。その他にも最近、たくさんのお花を植えました。

はなクラブでは、咲いた花の花ことばを皆で勉強したり、次にどんな花を植えようか相談したりと、毎週、話にも花が咲いています。







<お花見散策>

4月6日に若葉台公園までお花見散策に行きました。今年の桜は気が早かったようで、3 月後半には、満開を迎え、散策を予定していた4月6日にはもう葉っぱになっていました・・・

しかし、若葉台公園までの道すがら、菜の花がきれいに咲いていたり、春らしい風を感じたりと春を満喫できたのではないかなと思いました。公園では、準備した桜餅やシュークリームなど、春のお菓子を食べ、満足の散策になりました。

